
 

   府立中津支援学校 令和２年度「学校運営協議会」議事録（第１回） 

日 時 令和２年７月 17日（金） 10：00～12：00 

 

 

 

 

出席者 

協議会委員 所属等 学校事務局 校務分掌等 

五石  敬路 

（欠席） 
大阪市立大学大学院准教授 奥井  光司 校長 

田中  博之 大阪整肢学院 院長 山嵜  夏生 教頭 

花咲  典之 中津連合振興町会会長 水迫  英紀 事務長 

中塚 磨由美 新梅田ｼﾃｨﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ 川村  弘之 首席 

米 田  秀 ワークセンター中津所長 入福濵  光 首席 

川田  和子 大和大学 准教授 四方  亜紀 小学部主事 

  山中 有美子 中学部主事 

  藤田  和也 高等部主事 

  萩野  美穂 教務部長 

傍聴人     

おもな 

テーマ 

 令和元年度学校経営計画及び学校評価について 

 令和２年度学校経営計画および令和２年度学校教育計画について 

 令和３年度教科書選定にむけて 

 授業アンケートについて 

協議内容 

の概略 

 学校運営協議会設置要項について 

 令和３年度教科書選定について 

 授業見学 

 本年度の経営方針及び教育計画について 

 令和元年度学校経営計画及び学校評価について 

 令和２年度学校経営計画について 

 令和２年度学校教育計画について 

 授業アンケートについて 

 今年度の学校運営協議会の予定について 

提言内容・ 

改善方策 

意見・提言 

 高等部の教科書で情報モラルを扱っているのは、良い選択をしていると思った。 

 新型コロナウイルス感染予防のため休業していた時の取り組みを含め、中津支援学

校ホームページにアップしたブログ記事で、今年度の学校の取り組みが紹介されて

いたのは、大変わかりやすく、先生方の工夫もよく分かった。 

 「重力軽減装置」を活用した自立活動の授業では、生徒の意欲的な活動が見られて

良かった。 

 高等部卒業後の進路に向けての「校内実習」では「ねじの袋詰め」「名刺づくり」「ハ

ーバリウムボールペン作り」をしていた。地域からの協力としては、中津の福祉会

館ならば、生徒たちが製作したものの販売先として紹介できる。 

 授業アンケートについては、自立に向けた取り組みが評価されると良い。 

 色々なものに興味が持てるよう、子どもたちがマスコットキャラクター等を考えて

はどうか。 

 


